八王子市議会議長 鈴 木 玲 央



武蔵陵マラソン大会が、ここに盛大に開催され ますことを心からお喜び申し上げます。

この大会も、数えて44回を迎え、「浅川ゆったりロード」を舞台とした春のイベントとしてすっかり定着していたところですが、新型コロナウイルス感染症などの影響により中止を余儀なくされ、5年ぶりの開催となりました。これも、選手の皆さんのマラソンに対する情熱もさることなが

ら、大会を運営されます関係者の方々や、大会をサポート頂いております 様々な企業の皆様のご尽力によるものと改めて敬意を表する次第でございま す。

近年、健康への関心の高まりとともに、様々なスポーツを楽しむ方が増えています。中でも、ジョギングやウォーキングは生活習慣病の予防やストレス解消等に効果がある手軽な有酸素運動として、老若男女を問わず幅広い世代に親しまれており、本大会の舞台となる「浅川ゆったりロード」でも日頃から多くの方が汗を流している姿を拝見しております。

「武蔵陵マラソン大会」には、例年、全国から多くのランナーに参加いただいていると伺っております。

参加される皆様には、八王子の魅力の一つである豊かな自然の彩りの中で、春の訪れを全身で感じていただきながら、それぞれの目標に向かって、マラソンを大いに楽しんでいただくとともに、マラソンを愛する仲間との出会いを大切に、交流を深めていただきたいと存じます。

八王子市議会といたしましても、行政や関係団体等と連携し、誰もが気軽にスポーツに参加できる社会の実現に向け、より一層努力してまいる所存で ございます。

結びに、参加者の皆様のご健闘と関係各位のご健勝を祈念いたしまして、 お祝いの言葉とさせていただきます。